

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN EL PTA. TRINTE, 3
TRINTE, 4/50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MIRANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Ferris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PUESTA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PUESTA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
55 CENTIMOS DE PUESTA LA LINEA
en la 4.ª plaza.
Remitidos y espaldas mortuorias a precios convencionales.

Año XXXIV.—Núm. 11511

Valencia Martes 11 de Julio de 1911

Oficinas: Mirana, 7 y 9

Don José Barrachina
R. I. P.
Todas las misas que se celebren el día 12 en la parroquial iglesia de San Martín, serán en sufragio del alma de
EL SEÑOR
Don Vicente Valls Piñol
que falleció en Paiporta el 12 del pasado mes
Su afligida viuda doña Josefa López Godet, suplica a los demás parientes y amigos asistan a alguno de dichos actos y rueguen por el descanso de su alma.

El sol... y nada más

Madrid 9 Julio.
Se fué la corte; se fueron los congresistas—ya no se ve un cura por las calles, de los ocho mil que vinieron—se van los aristocráticos personajes y quedan muy pocos; se están marchando los contribuyentes por la territorial, el cultivo y la ganadería; se irán pronto los funcionarios públicos.
No queda completo, luciente, dominador y absoluto mas que el sol, el astro-rey, el luminar del día y el de la noche, porque la luz de la luna es propiedad del sol.
Dicen los poetas que estando la melena de los rayos luminosos, y a mí me parece que la sacude sobre nuestras espaldas. Las enrojece, levanta la piel, llama a las erupciones, nos convierte en regaderas, sudando por todos los poros, y al que no le hace sudar lo revienta de una sofocación.
El sol es calor y movimiento. La fuerza abrasadora está engendrada por la agitación vertiginosa de infinitas moléculas. Por eso el calor es vida. Hasta los 30 años en que las fuerzas del hombre son sobradas y exuberantes, todos preferimos el invierno. Después de los 30 ya no se desarrolla nada en el humano organismo. Todo comienza a decrecer, aún en las naturalezas más robustas. Y entonces todos preferimos el verano.
El verano es el sol. Cubierta la cabeza y a la temperatura resistible del agua caliente, el baño de sol es tan tónico como el baño en el mar y más purificador que el baño del aire.
En el campo se vive más que en las ciudades porque se vive menos a la sombra.
Los pájaros, los insectos, los organismos, y el organismo todo lo que se mueve, crece y se multiplica en el verano. Hay seres aletas, gados que no se despiertan hasta junio de la siesta que comienza en octubre. Otros aparecen por generación espontánea. Sin duda es alimenticio el verano, porque solo en el invierno se muere alguno de hambre. Y cuando en verano mayoría grandísima de huéspedes el banquete universal.
Para helgar el sol es magnífico; para trabajar no tanto. Y por una paradoja en las palabras se afirma en el concepto una gran verdad. El verano es excelente para los trabajadores.
El pobre que tiene poca ropa, mala capa, ajuar insuficiente está defendido contra el calor porque casi vive a la intemperie. Por la misma razón no está defendido contra los rigores del invierno.
Aquel novelista francés, que escribiendo en una guardilla se liquidaba sudando y salió un día al alero de la terraza armado de un garrote para deslomar al sol, vivía y escribía en los meses de la fiebre veraniega y una noche del mes de enero amaneció en la dulce agonía del que se muere atorado.
Se le llama dulce a la muerte de los que se hielan, porque algún tiempo antes de acabarse la vida, comienza un período agónico de muy extraño y muy hondo bienestar.
Los que se mueren de sofocación solar, se mueren ruidosamente. Se mueren viviendo.
El sol está casado con la luna, con Venus, con la Tierra, con todos los planetas hembras, y de esos matrimonios nacen las razas y los frutos, las fatmas y las flores de los continentes.
Yo me inclino mucho a creer, yo creo que los mundos los hizo Dios para algo más que para dejarlos desiertos.
Si hay rocas en ellos, si hay ríos, si hay luz, aire, movimiento, sol, por qué no ha de haber vida humana cuando de aquellos elementos se forma y con ellos se sostiene.
El sol es el padre. Ya decimos todos que la madre es la tierra y el que nos ha criado a todos nuestro Dios y Señor; para algo más nos ha hecho que para que nos devanemos los sesos preguntando por qué venimos a este mundo y por qué nos hemos de marchar.
Ve el sol y creo en Dios. Ann cuando solo sirviera para devolver la fé ante su contemplación, sería el sol digna obra de la Providencia.
Y entretanto defendámonos del exceso de su fuerza al lado del botijo, debajo de la sombrilla y con el abanico en la mano.
De política ni una palabra.
De los asuntos de Marruecos siguen los síntomas de la paz.

De la huelgas continúa el error entre muchos trabajadores, de no creerlos para ellos perjudiciales. Y nada más.

Para «La Correspondencia de Valencia»
Crónica semanal
A. T. C.

VULGARIZACION CIENTIFICA DE AVIACION

VII
El tipo Bleriot, monoplaneo, con el que se hizo el canal de la Mancha, era el llamado tipo XI, con armazón de madera de fresno y álamo, armado con cuerdas de piano.
Su longitud total era de 7 metros y su peso 205 kilogramos. El armazón de atornillamiento, incluidas las ruedas y resortes amortiguadores, pesaba 30 kilogramos, y sus órganos esenciales eran el timón vertical y las sietas equilibradoras posteriores.
Este aparato ha sufrido muchas y muy ventajosas modificaciones, y el modelo XIII es un aparato completamente original, del cual los profesionales y técnicos han hecho grandes elogios, y que en las pruebas verificadas en febrero último batió el record de peso útil transportado y del número de pasajeros, con 500 kilos y ocho personas a bordo. Pocos días después condució 10 pasajeros.
Las principales características de este aparato son las siguientes: la superficie sustentadora es de 40 metros cuadrados; su peso en orden de marcha y vacío 600 kilogramos; su peso útil transportable 550 kilogramos; longitud total 13 metros con 13 de envergadura; la estabilización longitudinal se consigue con su equilibrador anterior y la estabilización lateral con aletas modelo Farman, en lugar del alabeamiento de las alas; el chasis con ruedas, patín y amortiguador de caucho; la hélice de 3'50 de diámetro y 1.100 vueltas de velocidad de rotación y el motor tipo Gnome de 100 caballos y 14 cilindros.
El fuselaje (armazón) donde van el aviator y motor generalmente es de sección rectangular y 9'50 metros de longitud, con cuatro asientos en la parte delantera, de los que el primero de la derecha corresponde al piloto; además cae bastante bajo y cuando el aeroplano aterriza puede llegar a estribar, constituyendo su freno suave y potente.
Los motores que se emplean en la aviación tienen como característica su poco peso, y aunque al principio se usaron motores de automóvil, que generalmente pesan de 4 a 5 kilogramos por caballo, como una de las principales condiciones del vuelo es aligerar el peso de las máquinas, se han construido motores que no llegan a pesar un kilogramo por caballo, puesto el motor en orden de marcha, es decir, con todos sus accesorios.
Esta ligereza resulta exagerada y no cabe duda que el día, no lejano, en que la fuerza de sustentación y la mayor estabilidad permitan mayor seguridad de vuelo, padecerán los motores en ligereza, ganando en duración y normalidad de marcha, siendo un tren tipo de motor el de 3 a 4 kilogramos de peso por caballo, en orden de marcha.
Los modelos más usados hoy día son Antoinette, inventado por Levavasseur, de 50 HP, generalmente con ocho cilindros en dos series en V, de cuatro cilindros por lado, formando un ángulo de 90° las dos series entre sí. El enfriamiento de los cilindros se consigue por circulación de agua, y la carburación se hace directamente inyectando la esencia en el tubo de aspiración de aire mediante una pequeña bomba. Su peso es de 1,5 kilogramos por caballo, pero sin refrigerador ni magneto.
El motor R. E. P., iniciales de R. Esnault-Peiteris, es uno de los más usados en aviación, estando sus cilindros dispuestos en abanico, con las biselas alternadas sobre los dos lados del árbol cigüeñal, lo que equivale a poner todos los cilindros alrededor de este árbol en forma de estrella.
De este modo todos los cilindros están encima del cárter, facilitando su engrase, y las explosiones se suceden tan rápidamente por la multiplicación del número de ci-

lindros que el esfuerzo motor resulta continuo. El enfriamiento de los cilindros tiene lugar por medio de aletas de radiación enfriadas por la corriente de aire que produce un ventilador puesto en el eje, ó también por la misma hélice propulsora. La carburación se logra por carburadores ordinarios de automóvil, y el peso, en orden de marcha, es de 2 kilogramos por caballo.
El motor Gnome es el más empleado por su regularidad y buen funcionamiento; es giratorio, con siete cilindros repartidos en estrella. La característica de esta marca es que el cigüeñal es hueco y fijo, así como los émbolos, y en cambio lo que se mueve son los cilindros, al revés de lo que sucede en todos los demás motores. La admisión se efectúa por el árbol y unas válvulas automáticas situadas en los émbolos, y el escape por válvulas situadas en los extremos de los cilindros. La fuerza es de 50 HP y su peso total 75 kilogramos sin accesorios, siendo los motores que llevan las casas Bleriot, Farman y Morane, entre otras.
Manejo de un aeroplano en marcha
Puede decirse que el aeroplano en el aire se halla en condiciones análogas a las del submarino en el agua, pero como la fluidez de aquel elemento es mucho mayor, también lo es la dificultad de guardar su perfecto equilibrio, y por lo tanto las condiciones de marcha más difíciles que las del barco.
Desde luego cuantos ocupen un aeroplano no pueden moverse del sitio que ocupen, sin que alteren con su movimiento la posición del centro de gravedad, lo cual haría perder a aquel su estabilidad, pudiendo dar origen a una catástrofe.
Claro es que este es uno de los problemas que todavía no se han resuelto en la aviación y que no la hace apta para la industria.
E. NAVARRO DE ARAGON.

Lo de Marruecos

Alemania y Francia
París.—Por primera vez después del incidente de Agadir, Cambon ha visto a Kiderlen. Sobre los detalles de la conversación se ha observado gran reserva.
Las informaciones oficiales de la prensa alemana hacen constar que no existe ningún motivo de inquietud, pues en todos lados se experimenta el deseo de ver desaparecer las causas que han producido la alarma.
Le Matin declara que Cambon sostiene su opinión con mucha lealtad sobre el envío del Panther. Kiderlen respondió que con la misma lealtad de expresión mira el asunto alemán.
La primera conversación entre estos personajes fué muy fría, pero después fué cordial. Ambos diplomáticos discutieron sobre la situación durante una hora. Kiderlen expuso sus ideas y Cambon respondió que antes de discutir las estaba obligado a comunicárselas al gobierno francés. Kiderlen se reservó las instrucciones recibidas por Cambon. Estas no fueron bastante completas por no permitirle responder inmediatamente a las proposiciones de los alemanes.
Kiderlen no habló nada sobre la retirada del crucero Berlin, y Cambon tampoco aludió a ella, habiendo declarado que Francia está decidida a llevar con lealtad absoluta las negociaciones. Kiderlen dice que Alemania está resuelta a llevar el asunto en la misma forma.
Asegura Le Matin que ambos diplomáticos tienen impresión optimista sobre la solución que se le ha de dar al incidente de Agadir, mientras que en los círculos políticos de París estiman como de gran importancia la visita de Schoen a De Selves, aunque se dice que la visita fué de pura cortesía.
Schoen declara simplemente que no estaba informado de las disposiciones de Alemania en el asunto de las negociaciones que se llevan a cabo, ni conoce los asuntos que han de discutirse sobre las compensaciones pedidas por Alemania.
Le Matin añade que el gobierno de Berlín desea obtener concesiones en el Sur de Camerun, a uno y otro lado de la costa de Loux, practicándose una ligera rectificación en la frontera cerca del lago de Tohad.
La prensa alemana
Le Berliner Tageblatt asegura que el sultán se muestra muy satisfecho de la intervención alemana y española, y afirma que las demostraciones de simpatía de Mailey Hafid hacia Francia no son sinceras, por no ser libres.
Respecto a los temores expresados por los periódicos franceses é ingleses de que Alemania establezca una estación de marina de guerra en la costa del Atlántico, afirma que en las esferas oficiales creen que dichos temores no deben existir, por la sencilla razón de que el poderío naval de Alemania quedaría dividido, y por lo tanto, debilitado.
Se comenta favorablemente el último artículo de fondo del Westminster Gazette, donde se dice oficialmente que Inglaterra no impedirá que Alemania se dé una compensación en Marruecos que pueda satisfacer su legítima ambición y que al mismo tiempo podría servir para la conservación de la paz mundial.
Opina que Alemania recibirá una satisfacción completa a sus deseos y necesidades coloniales, é Inglaterra le dejará, sin duda, el camino libre de obstáculos en este sentido.
Toda la prensa alemana reconoce el respeto que Inglaterra manifiesta por los legítimos intereses alemanes, y cree que las

declaraciones oficiales de los periódicos alemanes son una excelente base para una inteligencia definitiva entre Inglaterra y Alemania.
Dicen de Tánger
Tánger 10.—Ayer hubo en esta población un tumulto provocado por el cónsul francés Boisset.
El jalfila encarcelado a una hora afecta al cónsul, y éste trató de obligarle a que la libertaria, negándose a ello. El cónsul encontró ayer en el zoco al jalfila y le insultó, le escupió en la cara y le agredió ante más de 400 moros, los cuales protestaron. El jalfila, seguido de la multitud, fué a quejarse al cónsul español, y debido a nuestra intervención se han calmado mucho los ánimos.
—Hoy se ha celebrado en el campamento de campaña, quedó un franciscano, asistiendo todas las fuerzas.
—El zoco ha estado animadísimo. Hablé con varios jefes de kabillas y me dicen que cuando llegaron los españoles hubo recelos y desconfianza; pero en vista de la corrección con que proceden en todos sus actos, hoy se les quiere y se desea su presencia contra los franceses, que obligan a los moros a trabajos forzados, maltratándolos y castigándolos cruelmente.
Aseguran que los españoles han adquirido gran preponderancia en Marruecos en poco tiempo. Según las manifestaciones de los jefes de las kabillas esto está en el ánimo de todas ellas y las de esta región, los cuales hablan en los mismos términos.
Un telegrama de Alcázar dice que por nuestros actos humanitarios hemos ganado terreno ante los moros, afirmándose nuestros prestigios.
Uno de estos actos es el siguiente: Acampaba yo con el médico de la Armada don Cristóbal Ariza, que iba a curar a los soldados de los destacamentos, y encontramos en la puerta de la escuela a una morita de seis años, llorando desconsolada por los dolores que le producía un pié que tiene ulcerado.
Le preguntamos, y dijo por señas que la causa de su llanto era la gangrena que le destruía el pié. El médico la recogió y la anestesió, practicándole una laboriosa cura, vendándole luego el pié. La niña notó alivio, mostrándose agradecida.
Cuatrocientos moros que rodeaban al doctor pugnaban por romper el cerco, pretendiendo curarse las heridas que padecían muchos de ellos. El Sr. Ariza practicó importantes curas a cinco moros más y dos moras. Todos, agradecidísimos, hacían salamos, deshaciéndose en reverencias ante el médico.
La multitud los siguió hasta el campamento entre afectuosas demostraciones. Los moros curados trajeron regalos al señor Ariza y al médico D. Adolfo Domínguez, quienes invitaron a los moros que padecían heridas a que vengan a curarse diariamente. Los moros se deshicieron, haciendo unánimes elogios de la conducta de los españoles.
Noticias de Ceuta
Ceuta 10.—Noticias de Tetán dicen que la tranquilidad es completa y que el zoco está concurridísimo.
El vapor Virgin de Africa marchó con 42 penados. Sólo quedan en la fortaleza del Hacho 200, que este mes serán evacuados.
Vecinos de ésta que acaban de regresar de Gibraltar dicen que allí está preparado el regimiento de línea inglés de la Reina para marchar a Tánger al primer aviso.
El Carlos V. a Larache
Por noticias recibidas hoy en Madrid, se sabe que ayer fueron llamados a la Escadra con urgencia varios oficiales de la Escuadra que estaban en Cádiz francos de servicio, y a las nueve y media embarcaron en el Carlos V 136 marineros y soldados de infantería de Marina, dos cañones Vickers de desembarco, un capellán, un médico y los oficiales D. Francisco Duarte, D. Pedro Hernández y otros. Todos ellos pertenecían a la oficialidad del Pelago.
El transbordo de uno y otro buque se ha hecho en seis lanchas grandes, no ocurriendo ningún incidente, a pesar de que soplaban un Levante muy duro y había mucho oleaje.
El Carlos V salió a las doce y media para Cádiz, donde fondeó a la una y cuarto para recoger las municiones de aquel parque y los pliegos y un reservado del Gobierno.
En el expreso de ayer debió desembarcar en Cádiz el comandante del Carlos V para conferenciar con el gobernador militar, y anoche debió zarpar para Larache el citado buque, que habrá llegado a su destino.

Asamblea Marítima de Levante

Castellón 10.
Disentido el segundo tema, fueron aprobadas las siguientes conclusiones: Interesará la terminación de las obras públicas que afectan a los puertos de Levante, ferrocarriles secundarios y carreteras que unan Aragón con Levante. Activar los conciertos para implantar los transportes combinados a flete corrido; los conciertos con las Compañías de ferrocarriles y de navegación subvencionadas por el Estado que se rijan por el art. 127 de la ley de 14 de noviembre de 1855 relativa a ferrocarriles.
En la segunda sección, tema segundo se presentaron éstas: Solicitar la construcción de los ferrocarriles de Castellón, Chevt, Nules, Sonciv, Ahín, Castellón y Lucena, interesando la acción de los ayuntamientos, entidades oficiales y representaciones parlamentarias. Respecto a la prolonga-

ción de la línea del Norte al puerto de Castellón, se pide quede incluido en el plan de carreteras de ferrocarriles y declarar la urgencia en la solicitud al ministro para que active su trámite.
Tema 3.º.—Ponente, Sr. Carreras.—Conclusiones: Puertos de Valencia y Barcelona que se solicite de las autoridades de Marina elementos necesarios para que se preste un buen servicio de policía en las zonas marítimas; que en el tráfico directo internacional proceda implantar servicios combinados con arreglo al art. 19 de la ley de Comunicaciones marítimas; establecimiento de las tarifas para los fletes corridos económicos; autonomía del funcionamiento de las Juntas del Puerto de conformidad con las prácticas locales.
Tema 4.º.—Ponente, Sr. Gasset.—Conclusiones: Procurar la evitación de huelgas en los trabajadores de mar, solicitando para ello un aumento en el plazo del anuncio; evitación por todos los medios posibles del régimen de las asociaciones de trabajadores de mar, análogo a los similares de tierra.
Tema 5.º.—Se propone: Creación de instituciones de crédito que llenen las necesidades de la marina mercante y del comercio de exportación é importación. Desarrollo de los organismos existentes para perfeccionar los procedimientos mercantiles de acuerdo con las exigencias de la producción. Fomentar los créditos pequeños para propietarios y obreros, creándose asociaciones mixtas que sustituyan a las cajas de crédito «Peirfaisissen». Difusión de los organismos de La Liga Marítima dedicados al fomento de la marina.
Propagación de los clubs de regatas y deportes marítimos. Gestionar de los poderes públicos el fomento del turismo por vía marítima. Creación de escuelas navales y de comercio para difundir la cultura mercantil. Creación de escuelas levantinas del Banco Regional, haciendo preceptivo el art. 14 sobre Instituciones de Fomento, Mutualidad de Seguros de Mercancías, Seguros marítimos y fomento para la previsión y ahorros de los marineros.
Tema 6.º.—A la ponencia compete interesar que se cumpla el art. 28 de la ley de junio de 1909, relacionado con el 132 del reglamento de aplicación. Rehabilitación de puertos de la costa de Levante y reformas necesarias. Instalación de boyas faros. Habilitación del puerto de Tortosa, utilizando las condiciones naturales del Ebro. Organización definitiva de las estaciones de salvamento de naufragos. Que se destinen buques para el servicio y vigilancia de las costas. Interesar al director general de Obras públicas la necesidad de la reforma del puerto de Vinaroz. Pedir una aclaración a la ley de accidentes del trabajo.
De acuerdo con una moción telegráfica del Club de regatas de Barcelona, se acuerda fomentar la creación de clubs náuticos en los pueblos de la costa, adicionando a las gentes a las cosas de mar, lo que ha de contribuir grandemente al engrandecimiento de la Marina militar y mercante.
La sesión de clausura ha sido presidida por las autoridades civiles y militares y comandante del Puerto de Valencia.
El secretario de la Liga fue las conclusiones aprobadas en el Congreso. El Sr. Navarro presentó un alucenado discurso-resumen, siendo muy aplaudido.
El gobernador felicitó al patriótico organismo por el éxito alcanzado en la Asamblea. Felicitó a Castellón por la prueba de cultura dada durante la celebración del Congreso, que tanto ha de contribuir al engrandecimiento de la patria.
—La comisión organizadora de la Liga Marítima ha obsequiado con un banquete en la pinada del Grao a los asambleístas, autoridades y prensa.

Al público valenciano

En el programa de trabajos de la Sociedad Astronómica de España figura la Sismología, ocupando un lugar importante, lo propio que todas las cuestiones relacionadas con la Física terrestre.
Hay un punto en sismología de factible realización, a la par que de extrema importancia. Nos referimos a la información personal de los temblores sensibles en cada localidad. Nada tan importante como la anotación de todas las impresiones que reciben los testigos: intensidad del movimiento, evaluada por el ruido de cristales, trepidación de muebles, cierre de puertas, espanto de personas, etc., duración del movimiento, ruidos subterráneos, etc.
Especialmente, en los pueblos y diversas localidades de la región valenciana, la S. A. de E. dirige un llamamiento a los amantes de la sismología para que se sirvan transmitir cuantas observaciones personales é referencias pudieran obtener; las observaciones han de hacerse con arreglo al cuestionario y escalas de Mercalli y Davison, que se publican en el Boletín de abril de la Sociedad, y las comunicaciones deben dirigirse al señor presidente don D. José Comas Solá, calle Zaragoza, 29, Villa Uránia, Barcelona.
Por nuestra parte, esperamos que los aficionados valencianos y las personas que residen en los pueblos como señores párrocos, alcaldes, maestros, médicos, etc., secundarán estos estudios de modo que sea nuestra querida Valencia una de las regiones españolas que con mayor eficacia coadyuve a estas iniciativas tan provechosas en pro del progreso de tan útil ciencia.
PALENCIA GIL.

Noticias locales

El tiempo sigue caluroso, pero hoy ha soplad una fresca brisa del Noroeste, que ha hecho agradable el paseo. El termómetro ha marcado una temperatura media de 25 a 29° y la máxima al sol de 35°.

Ayer, como habíamos anunciado, marchó en el tren-correo de Madrid (6'40 tarde) el venerable Prelado de esta diócesis Dr. Guisasaola, que fué despedido en la estación por el Gobernador civil Sr. Moreno, presidente de la Audiencia Sr. Rodríguez de Celis, comisión del Cabildo Catedral, compuesta por los canónigos Dr. D. Juan Luis Pérez, provisor; Dr. D. Mariano Herrera, arcipreste; Dr. D. Juan Garrido, magistrado; y Dr. D. Juan Pérez; comisiones del clero parroquial y de las Ordenes religiosas, señor barón de Llauro, D. José Aguirre Matiel, D. Antonio Guillén Rodríguez de Cepeda y otros.

El señor Arzobispo pasará unos días en Madrid, desde donde se trasladará a Pontevedra, y después a Santiago, en cuya ciudad asistirá a las solemnes fiestas en honor del Santo Apóstol, marchando inmediatamente a la aldea de Somió (cerca de Gijón), con el fin de reunirse con su familia.

Desearnos al Dr. Guisasaola feliz viaje. Durante su ausencia se encargará del gobierno eclesiástico el provisor Dr. D. Juan Bautista Luis Pérez.

Durante la semana última han sido embarcadas en nuestro puerto 5.100 cajas de naranja, 56.062 de cebolla y 16.887 de tomate, en la siguiente forma:

Para Londres, 3.901 cajas de cebolla y 4.422 de tomate; para Liverpool, 5.029 cajas de naranja, 15.814 de cebolla y 7.784 de tomate; para Manchester, 12.524 cajas de cebolla y 1.325 de tomate; para Glasgow, 8.917 cajas de cebolla; para Bristol, 5.596 cajas de cebolla y 1.159 de tomate; para Cardiff, 3.750 cajas de cebolla y 429 de tomate; y para Hull, 30 cajas de naranja, 5.560 de cebolla y 1.830 de tomate.

Apenas terminadas las obras de reparación llevadas a cabo en la casa que ocupan los juzgados de Instrucción, después de los hundimientos ocurridos en ella, ha habido necesidad de desalojar hoy precipitadamente el local que ocupa la secretaría del Sr. Fossati, cuyos muros se han agrietado, amenazando hundirse.

Es de urgente necesidad el traslado de los juzgados a otro local antes de que se registren desgracias.

El Gobernador civil ha dirigido una circular a los alcaldes de la provincia, para que antes del 15 del presente mes le digan si de sus respectivos ayuntamientos se ha segregado entidad alguna de población, expresando el nombre de ésta y el del ayuntamiento a que hubiere sido agregada, los cambios de capitalidad en los distritos municipales, los de categoría en las poblaciones, etc., etc.

Tenemos entendido que la fecha elegida para la celebración del concierto que, como despedida, piensa dar el precoz y ya notable pianista Guillermo J. Casas Casañ es la del día 15, a las nueve y media de la noche, si bien aún se ignora el local en que se celebrará, ya que, según parece, le han sido presentadas a dicho artista algunas dificultades en el Conservatorio, por tratarse de un valenciano. Sentimos que el Centro mencionado cierre del todo las puertas a los artistas de la tierra, quienes, por primera provisión y con toda lógica, acuden a la entidad musical de la ciudad.

El cadáver del hornero que falleció en la noche del sábado en la calle de San Buft, continuaba esta tarde insepulto en el Cementerio general, por no haber quien certifique la defunción.

Con lo que está apretando el calor, es inútil de decir el estado de descomposición en que el cadáver se encuentra, y es de urgentísima necesidad darle sepultura.

Para el Pan de San Antonio se han recaudado durante la semana última en la parroquia de San Martín y su filial de Santa Catalina Martín 121'88 pesetas, habiéndose repartido: al Asilo de San Juan de Dios, 125 libras de pan; al Asilo de San Eugenio, 50; al Asilo de Oblatas, 150; al Asilo del Niño Jesús, 75; al Asilo de Madres de Desamparados, 50; al Asilo de Masamagrell, 75; al Asilo de Salesianos, 100; al Asilo de Hermitas de los Pobres, 75.

Vernat-les-Bains: Tennis y Golf.

Por el rectorado de esta Universidad se han expedido títulos de Bachiller a favor de D. Martín Sirvent, D. Octavio Ruiz, don Joaquín Matías, D. Gregorio Treviño, y D. Pedro Fuentes.

Urburuaga de Uvilla.—Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y Guías. Se remiten gratis.

Ha sido nombrado Registrador de la propiedad de Villar del Arzobispo el que lo era de Aliaga D. Salvador Tormo.

Según lo preceptuado en el real decreto de 12 de junio último, se ha constituido en esta capital el cuerpo consultivo médico-forense, del que es presidente D. Enrique Chinesta.

En cuantos casos están indicados el aceite de bacalao y emulsiones de éste con hipofosfitos, se usa el Dinamogéno Saiz de Carlos con éxito seguro, siendo inmensamente superior en sus efectos, pues tiende a ventajosa de ser fácil de tomar, abrir el apetito, no ensuciar el estómago, tonificar y nutrir mucho más que los citados medicamentos, pudiéndose usar lo mismo en invierno que en verano. Cura el raquitismo y linfatismo.

Ha llegado a nuestra ciudad, en la que permanecerá breves días, el Dr. D. José Piá Daniel, catedrático del Seminario de Barcelona.

La huelga de los plateros marales sigue en igual estado.

Grupos de bañistas han recorrido hoy las orillas, para comprobar que ninguno de sus compañeros falta a los compromisos de la solidaridad.

Hoy ha sido día de gran fiesta en el Asilo de Nuestra Señora de la Misericordia. Con motivo de celebrar mañana su santo el director del establecimiento nuestro querido amigo D. Juan Izquierdo, los asilados le han felicitado hoy, vitoreándole con entusiasmo. El Sr. Izquierdo ha obsequiado a los niños con una jira, con merienda, en la playa de la Malvarrosa, y a las niñas les ha dado espléndido refresco.

La banda municipal del Asilo ha regresado hoy de Liria, en donde ha estado dos días, siendo espléndidamente obsequiados los pequeños que la forman, por todos los hospitalarios vecinos de Liria y muy especialmente por el secretario del ayuntamiento D. Gerardo Ferrando, que les dio una soberbia pañeta en una magnífica fiaca que posee en las inmediaciones de aquella importante ciudad.

Los pequeños músicos han entrado en la casa tocando un boñito pasodoble, dedicado al Sr. Izquierdo.

Mucho nos complace dar cuenta de estos hechos demostrativos del merecido cariño que los asilados profesan a su actual director.

La Sociedad «Elaboración de Pan» celebrará mañana por la noche un mitin.

Bajo la presidencia del señor delegado de Hacienda se han celebrado hoy dos juntas administrativas, por alcoholos, siendo el fallo condenatorio.

Después de estudiar los últimos adelantos de la OFTALMOLOGIA en los hospitales de Ginebra, Lyon, París y Burdeos ha vuelto a encargarse de su clínica, calle de la Paz, letra A P, el oculista Dr. Ricardo Genovés.

Hoy se ha celebrado la apertura de la nueva Joyería de los Sres. Martínez y Compañía, establecida en la plaza de Santa Catalina, frente a la calle de Zaragoza. En su instalación ha precedido gran gusto y ha sido dotada de las últimas novedades en Joyería y Platería, siendo digno de mención que la mayoría de ellas están cinceladas en los talleres de esta casa.

Desearnos a los Sras. Martínez y compañía, prosperidades en su nuevo local, ya que ocupan uno de los puntos mejores de la ciudad.

Por el ministerio de Instrucción pública se ha concedido una subvención de 2.000 pesetas a la escuela del Casino Liberal del distrito del Hospital de Valencia.

Lo recaudado en el cepillo del pan de San Antonio de la parroquia de la Santísima Cruz en el corriente mes, han sido 52 pesetas 15 céntimos, y lo gastado en 463 libras de pan a 15 céntimos libra, repartidas entre los pobres de esta feligresía, 70 pesetas 20 céntimos.

El mejor laxante Grains de Vals; combaten el estreñimiento. Dosis: uno o dos granos al cenar. Venta principales farmacias.

Por el rectorado se ha remitido a la superioridad un anuncio adicionando al concurso de traslado las escuelas elementales de niños de Ayora y Fuente la Higuera, dotadas con 1.100 pesetas.

Fabricación de toda clase de joyas. E. ORDUBA, HIJO, CALLE MAR, 115 y 120.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En San Nicolás, a las cinco de la tarde, ejercicio en honor de Jesús Sacramentado con exposición, meditaciones, estación, rosario y reserva.

En Santos Juanes, a las siete, misa de Comunión en la capilla de Nuestra Señora del Pilar con órgano y letriallas.

En la iglesia de la Sangre, a las cinco y media, se descubrirá la imagen del Santísimo Ecce-Homo y seguidamente se celebrará una misa rezada. A las seis y media será la de descubrir, y a las siete y media, la de Comunión con plática y reparto de estampas. A las diez y media, la Archicofradía y Hermandad celebrará la fiesta principal con sermón por D. Francisco Fontana. Por la tarde, a las seis, ejercicio primero de tñido, con sermón por el padre Juan Castells, escolapio.

En San Lorenzo, a las once, misa rezada y ejercicio séptimo del novenario en honor de San Buenaventura.

En la Encarnación, continúa, a las siete y media, el ejercicio del mes que se consagra a Nuestra Señora del Monte Carmelo.

Querrela.—Por injurias y calumnias se ha visto una en la Sala primera contra Bernardo Ambrosio Cortes Aparisi, que ha sido exculpado por D. Ricardo Ibáñez Sánchez.

En defensa de la parte querrelante ha informado D. Augusto Vidal.

Contrabando.—Jaime Perucho Bello, sorprendido expendiendo tabaco de contrabando, ha comparecido en la Sala segunda con su abogado defensor D. Juan Barral.

Hurtos.—El mismo tribunal ha entendido luego en una causa instruida contra Francisco Assens Rodríguez, acusado de un delito de hurto.

Al Assens le custodiaban tres soldados y un cabo por ser actualmente soldado y hallarse detenido en las prisiones militares. Ha abogado en defensa suya D. Evaristo Crespo.

Ante la misma sección se ha visto la causa instruida por tentativa de hurto contra Miguel Prades Villanueva, que ha sido defendido por D. Leandro Soler.

Sala de lo civil.—En la vista de un accidente del trabajo han informado los letrados D. Vicente Marzal y D. Matías Torrens.

Información municipal

En sesión de ayer

Continuó después de retirarnos del Consistorio.

Quedó sobre la mesa un dictamen proponiendo se informara favorablemente al expediente de caducidad del tranvía de la calle de la Libertad del Caballero a la playa de la Malvarrosa.

NO HAY DENTACION DIFICIL TOMANDO LA PANACEA CORELL

30 años de éxito asombroso! Pídase en Droguerías y en Farmacias y en la del autor, plaza de Serrano, 10.

Se adoptaron varios acuerdos, entre ellos abrir un concurso de proyectos para el servicio de la limpieza pública; conceder varias licencias para edificar; volver a comisión el dictamen para que sea reforzado el umbráculo de la Glorieta.

Los Sres. Valentín e Ibáñez Ripollés pidieron que los sueldos del personal que presta sus servicios en el Instituto Municipal de Higiene se atemperen a las bases y notas fijadas en los presupuestos. El dictamen volvió a comisión, lo mismo que el referente al crédito de 250.000 pesetas para atenciones sanitarias, a petición de los señores Valentín e Ibáñez Sánchez.

El Sr. Mánchez solicitó que se trasladara a Madrid una comisión para gestionar la cesión inmediata a Valencia de la Daheza y lago de la Albufera.

El señor Alcalde manifestó que está próximo el viaje a Valencia del jefe del Gobierno, en el cual es posible se verifique la entrega, y quedó así la cosa.

El Sr. Batllés solicitó se acordara la instalación de una posta sanitaria en el caserío del Parterre, y después de algunas observaciones así se acordó.

El Sr. López pidió el nombramiento de un veterinario para prestar servicio en el puerto, pasando la petición a informe de la comisión respectiva.

Se acordó celebrar las sesiones por la mañana durante el tiempo que dure la Feria, y terminó el acto después de algunos ruegos y preguntas de escaso interés.

El Sr. Ibáñez Sánchez rogó se uniese su nombre a los acuerdos adoptados en la sesión anterior en honor y a la memoria de D. Teodoro Lorente.

Los trajes de los sanitarios

Ha sido hoy tema preferente de discusión en las Casas Consistoriales el incidente surgido ayer en la sesión con motivo del dictamen referente a la adquisición de trajes de drill para los sanitarios.

Como el Sr. Amat, que fué el que impugnó el dictamen, exhibe a todo el que quiere ver la factura que acredita que su traje le cuesta 1750 pesetas, y además lleva puesto el terno, que por cierto le cae muy bien, pocos son los que no se rinden a la evidencia, aplaudiendo al Sr. Amat, que ha defendido lealmente los intereses de la ciudad.

Por cierto que los comentarios han sido un tanto apasionados y han estado a punto de originar un lance personal entre el Sr. Amat y un teniente de alcalde.

Confesamos que no hay motivo para tanto. Como suponemos buena fe en los autores del dictamen, creemos que bastan las manifestaciones del Sr. Amat para disuadirles del error padecido y modificar el dictamen a base de las 1750 pesetas, con las cuales pueden ir muy bien vestidos los sanitarios.

Concurso de derribo

Presidido por el Sr. Soler se ha verificado hoy el concurso de derribo de la casa número 8 de la calle de Magdalenas, habiéndose adjudicado a D. Alejandro Villalba por la cantidad de 1.025 pesetas.

La mendicidad

Durante las últimas 24 horas han sido detenidos 15 mendigos en la vía pública. Mejoras de San Gregorio

Se ha reunido la comisión acordando designar al arquitecto mayor y a los concejales Sres. Alborn y Suay para que inspeccionen las operaciones del traslado de la Comunidad al nuevo edificio.

El monumento a Lorente

El Alcalde ha ordenado a uno de los jefes de sección que redacte un dictamen proponiendo se acople el Ayuntamiento a la iniciativa del Excmo. Sr. D. Francisco Peris Mencheta de erigir un monumento que perpetúe la memoria de D. Teodoro Lorente, votando un crédito para ello. Probablemente se consignarán 15.000 pesetas.

Junta de Asociados

En la próxima semana quedará constituida la Junta municipal de Asociados.

Alumbrado

Se ha reunido esta mañana la comisión, presidida por el Sr. Mánchez, adoptando los siguientes acuerdos:

Proponer a la Alcaldía que designe al señor ingeniero municipal para que con el permiso que nombre la Hidro-Eléctrica Española tase los focos de arco sistema A. E. G. propiedad del Ayuntamiento, que se obligó a adquirir dicha empresa. Que informe el mismo facultativo respecto a los cables e hilos telefónicos instalados sobre la Lonja, y designar una nueva ponencia formada por los Sres. Romero y Alcorn, para que previo estudio de las responsabilidades contraídas por la Hidro-Eléctrica Española para el alumbrado público, proponga a la comisión las resoluciones que consideren procedentes.

Policia de abastos

La campaña en pro de la salud pública, con tanto celo emprendida por el jardiner mayor del Ayuntamiento D. Ramón Peris, está siendo objeto de unánimes elogios. Ahora lo que se necesita es que se den facilidades al interesado para seguir desempeñando, como hasta aquí, la misión que se ha impuesto. Hoy ha decomisado cinco arrobas de manzanas, cuatro de peras, siete y media de pimientos y cuatro de albaricoques.

Una comisión de abastecedores ha intentado protestar ante el Alcalde de la conducta del Sr. Peris, que no les deja vivir.

El Sr. Ibáñez Rizo no solo no ha atendido la protesta, si que ha elegido la conducta del Sr. Peris, alentándole para que prosiga cumpliendo con su deber sin contemplaciones de ningún género.

Don José Sanchis Barrachin Inspector que fué del Cuerpo de Sanidad Militar. El funeral que se celebrará mañana 12, a las diez, en la parroquia Iglesia de San Domingo, las misas rezadas que se dirán en dicho día en la iglesia del Salvador y el Santo Rosario que se rezará, a las siete y media de la tarde, del mismo día y ocho siguientes en la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, serán sufragio del alma de... Se encuentra también ya en Valencia el oficial de nuestro ejército Sr. Apat, con su famoso caballo Madrastro. A la lista de distinguidas familias que, según dijimos, se habían abocado para presenciar este aristocrático festejo, tenemos que añadir las siguientes: Doña Candida Carles, D. Luis Diccanta, D. Carlos y D. Pascual Testor, marqueses de Castellfort y Benicarló; D. José María Sales, don Baldomero Lliberos, Sr. Pascual y Boldán, barón de Santa Bárbara, señores de Llompart, D. Fausto Pérez, D. José Berruazo, conde de Villamar, D. Francisco Almenar, D. José Aguirre, D. Benito Ruiz, D. Federico Membrillera, D. Juan José Vicente Belda, señores de Valcarlos, D. Joaquín Calvo, barón de Mialata y de la Moreria, D. Francisco Gómez, D. Luis Costa, D. Cirilo Genovés, D. Ramón Sáez, D. Aurelio Ripoll y otras muchas. De mañana a pasado son esperados el presidente de las Sociedades Hípicas Españolas señor marqués de Martorell, que trae excelentes caballos para tomar parte en el Concurso; el señor conde de Torre-Palma, que viene con cinco magníficos ejemplares, y el oficial de la Escuela Real D. Celedonio Febrel con sus preciosos caballos Viven y Danette. Bailes populares

Mañana a las doce se reunirá la comisión de Bailes populares. El raid Valencia-Alicante

Se ha recibido una carta de la casa Harlan Hoyer, de Berlín, pidiendo detalles del raid para enviar un piloto para que tome parte en el mismo.

Otro vecino de Gata, D. Miguel Moltó Ibars, ha solicitado autorización para tomar parte en el raid como viajero.

Desde Sueca

S. D. LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

CLINICA DEL D. PUERTAS

Dr. VALLS MASCA

RESTAURANT ORIENTE

Tuberculosis

SEPAR LAS SEÑORAS

La FERIA de Julio

El concurso Hípico

Como dijimos ayer, han quedado terminados los obstáculos en la Pista, denominados «Doble banqueta irlandesa con doble ría», «Banqueta con trampolín» (Gurrujo seis metros de altura), «Paso italiano», «Idem de camino y muro de piedra», «Barrera curva», «Barrera triple», «Oxar», «Tomiles», «Cebra», etc.

Los propietarios

Los propietarios

Los propietarios

Los propietarios

Los propietarios

Los propietarios

Los propietarios

Sobre e... mariales co... Sa Jaime... miento y p... Bello, de 2... hay de Val... Sa han re... captura... Intente... po dimos cu... al de San J... Parra habi... dándose des... llega a tom... entado de... caza con... Conduc... Llern le ha... frente, pro... ensa en la... El juzgad... correspondi... nitas... esto las s... De 50 pese... Francisco... inmorale... num. 36... lica... De 5 a Ro... lón Marí P... Salvado... os, en Call... Por fortu... guarda cl... gra... La condu... logada... Herido... icante Ser... ácede una... Sa en Gar... juzgado de... ronético

GASTROFOLIO

Del Dr. Greus Unico preparado para la curación radical de las enfermedades del ESTOMAGO y del aparato digestivo, 25 años de éxito.

Este producto se expende en todas las farmacias y droguerías bien surtidas, y especialmente en la plaza de Santa Catalina, 4, y en el laboratorio P. de Valero, antes Paz, letra N., Valencia.

EL MATADOR DE MOSCAS "DAISY" LAS MATA TODAS

Desconfiar de las imitaciones eficaces o peligrosas, que el éxito incomparable ha hecho



aparacer.—Exijanse las cajitas con estas Marcas y Dibujos

Aparato de metal lujosamente esmaltado en colores, bonito adorno de duración limitada, exterminador de moscas de eficacia universalmente reconocida, que ha destruido por completo los suelos y papeles, así como las colecciones venenosas en platos, que hasta ahora se habían usado para combatir las moscas.

EDUARDO SCHILLING, S. EN C., BARCELONA - UNICOS IMPORTADORES PARA ESPAÑA Y PORTUGAL

ZAMPIRONI

Agente en España: J. Uriach y Compañía, Barcelona

Carruajes de lujo

AVISO
Compra y venta de toda clase de carruajes de lujo. También se cambian toda clase de vehículos, Andrés Luz. Calle de Sagasta, antes Huerto Santre, junto los Niños de San Vicente.

ORO

Casa de Cambio, única en Valencia Plaza Santa Catalina (bajo Campanario) Alcobendas. Se cambia toda clase de oro moneda, plata y billetes de todos los países, cotizando los más altos cambios. Las monedas de platino se pagarán por su valor intrínseco. No equivocarse. Campanario de Santa Catalina, Lotería número 14.

En Marchalenes

de la bajada del puente de San José, 16, se alquila un piso principal, por módico precio; es bastante capaz y quedará vacío estos días; las llaves están en casa el señor Vicario, al lado de la iglesia.

Habitación amueblada para familia

Consta de saloon, comedor, tres dormitorios y cocina española. Hay confort, limpieza, gas, luz eléctrica y agua en el piso. Raxón; Alameda, 3, portería.

Dinero

Sobre planchas, angulos, acríolos, etc., etc., y planos Grand, Stonway y otros de marcas preferentes. Raxón; Arribas, po Mayor, 1 y 3, 3.º derecha.

Se traspasa

por tener que ausentarse su dueño de Valencia, una casa de viajeros muy acreditada y en el sitio más céntrico de la capital. Razón: calle de las Barcas, número 3, plaza del Siglo.

VAPORES

Servicio regular de vapores para Londres y Hamburgo.

Para Liverpool

EL ADOLF cargará el 15 del actual.

Para Ginebra

EL SERAPIS cargará el 15 del actual.

Para Bristol y Cardiff

EL CANGIANIAN cargará el 15 del actual.

Para Newcastle

PRINCE ALBERT cargará el 15 del actual.

Para Amberes

EL ESPAGNE cargará el 15 del actual.

Para Amsterdam y Rotterdam

EL THEMIS cargará el 15 del actual.

Consigatario: Sres. Hies y Compañía, calle de Orlán, núm. 78.

Antigua servicia a la costa de Africa

por los vapores de los Señores Bina y Torres, de Barcelona.

EL CARTAGENA

saldrá de este puerto el 17 de julio, para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Larache, Marrakech, Argel y Orán.

Línea de vapores

de la Compañía de Sevilla

Cabo Groposa

saldrá de este puerto el 12 del actual para Tarragona, Barcelona, Oporto y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Roca

saldrá de este puerto el 14 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Morill, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Vilagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.

Cabo Prior

saldrá de este puerto el 12 del actual, para Alicante, Almería, Santander, Pasajes y Bilbao. Admitiendo carga y pasajeros.

Servicio de vapores especial

mente propios para el transporte de frutas y vinos.

Para Londres y Amberes

El Arana saldrá el jueves 13 del actual.

Para Londres y Hamburgo

El Ocho saldrá el sábado 15 del actual.

Consigatario: Sres. MacAndrew y Compañía, Llano del Ballesto, 6, en la calle de la Gloria.

VAPORERÍA ASTURIANA

El Carmen saldrá de este puerto el 14 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Vigo, Morill, Vilagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao.

Para Newcastle

PRINCE ALBERT cargará el 15 del actual.

Para Amberes

EL ESPAGNE cargará el 15 del actual.

Para Amsterdam y Rotterdam

EL THEMIS cargará el 15 del actual.

Ocasión

Por tenerse que marchar fuera, proclama vender su alfilería tipográfica de bronce, en un buen estado, en un buen sitio, Raxón calle del Pintor López, 1, portería.

FIDIBUS INSECTICIDAS

MATA MOSQUITOS

Desecar de las habitaciones y de las habitaciones.

De venta en las principales Farmacias, Droguerías y Papeterías de España y Portugal.

Agente en España: J. Uriach y Compañía, Barcelona

Compañía de Vapores de la Costa de Africa

saldrá de este puerto el 17 de julio, para Melilla, Ceuta, Gibraltar, Tánger, Larache, Marrakech, Argel y Orán.

saldrá de este puerto el 12 del actual para Tarragona, Barcelona, Oporto y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

saldrá de este puerto el 14 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Morill, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Vilagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.

saldrá de este puerto el 12 del actual, para Alicante, Almería, Santander, Pasajes y Bilbao. Admitiendo carga y pasajeros.

Servicio de vapores especial mente propios para el transporte de frutas y vinos.

El Arana saldrá el jueves 13 del actual.

El Ocho saldrá el sábado 15 del actual.

El Carmen saldrá de este puerto el 14 del actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Vigo, Morill, Vilagarcía, Coruña, Ferrol, Gijón, Santander y Bilbao.

PRINCE ALBERT cargará el 15 del actual.

EL ESPAGNE cargará el 15 del actual.

EL THEMIS cargará el 15 del actual.

Ocasión

Por tenerse que marchar fuera, proclama vender su alfilería tipográfica de bronce, en un buen estado, en un buen sitio, Raxón calle del Pintor López, 1, portería.

Oposiciones a Correos

Preparación completa para la convocatoria próxima a publicarse. Clases abiertas desde 1.º de julio. Colegio Español-Francés de D. MIGUEL LOPEZ. Calle de la Jabonería Nueva, entrada por la de la Beata, 5, principal.

MILLIN'S FOOD

EL MILLIN'S FOOD (Alimento de Mellin) es un alimento completo y perfecto en su agradable al paladar, asimilable y sumamente nutritivo para niños, enfermos, madres cuando lactan sus hijos, ancianos y viajeros; administrase en la convalecencia de todas las enfermedades.

Subasta

Procedente de cierta testamentaria se saca a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día DIECISIETE del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. Salvador Romera, calle de San Juan, 2, y con intervención del corredor coadyutor D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Catalina, número 4, la finca siguiente, situada en

Moncada

Una casa de moderna construcción, propia para vivienda o para comercio, de planta baja, alta y un pequeño jardín, situada en la calle Avenida de la estación, sin número, la primera de la izquierda saliendo de la referida estación.

En esta capital

Una casa situada en la calle de la Unión, núm. 1, compuesta de patio con portería, con escuela, que da acceso a piso principal, segundo e interior, con percheros y terraza.

Cullera

Por 50 duros al año, se alquila una casa rodeada de huerto, situada en la calle de Churrua, Monipós, a sesenta metros del Mar, con tres dormitorios, corredor espacioso, dos cisternas, corral que sirve de jardín, y enfrente de la puerta una galería de 15 metros de largo y 12 de ancho.

Chico

Se necesita de unos 14 años, para 26 años, en la Orlana del Dr. Puchner, 18, en el tipo de...

Aguas de Jalpi - Puras de mesa

GRANDE APERITIVO Y PODEROSO REGENERADOR DE LAS FUNCIONES DIGESTIVAS. De venta en Farmacias, Droguerías, Hoteles, Restaurants, etc., etc. Depósito: Felix Pizcueta, 5 - VALENCIA

Subasta con retasa

Procedente de cierta testamentaria y con intervención del corredor colegiado D. Salvador Pérez Páez, que habita en la calle de las Monjas, núm. 2, principal, se subastará y rematará, el día 15 de presente mes de julio, y once horas, en el despacho del notario D. Luis Miralles, calle de Jovellanos, núm. 2, las fincas siguientes:

En Valencia

Un campo de tierra huerta, de cabida 17 hanegadas, 2 cartones y 83 brassas, en la partida de Algorís, a continuación de la calle de la Industria; lindantes: N., D. Enrique Calabaz y D. José Ramírez; senda de Albornos en medio; Sur, doña Escolástica Palaus, Acuña en medio; Este, D. José Llovera Cabelles, y por Oeste, Viada de D. José Suay Serrano.

En Alboraya

24 hanegadas, un cuarto y 31 brassas, en la partida del Mar; lindantes: por Norte, José Huriado Genis; Sur, camino bonato; Este, camino bonato, y Andrés Páez; Oeste, en medio, y por Oeste, Ricardo Llop.

Ocasión

Se venden todos los materiales de obra carpintería, maderas de carga y balcones de hierro, del derribo núm. 27, de la calle de Juan de Mená, a precios muy económicos. Darán razón en el mismo.

Se vende

finca rústica de secano, con casa para el propietario y habitación para el casero, próxima a la capital, forma parte de cierta finca un extenso y hermoso pinar. Darán razón en la notaría de D. Manuel Brugada, plaza de Mariano Benlliure.

PERSIANAS

de Joaquín Navarro

son patentes de invención, se construyen de todas clases.

Sellos

Se compran SIN IMPORTAR LA CANTIDAD, toda clase de sellos sueltos, lotes, y colecciones, a los mejores precios.

Nota: de 1 a 4, Gavallitas, 1, 1.º derecha, Valencia.

NOTA: Avisando, se pasa a ver las colecciones a casa de los señores vendedores que así lo prefieren.

Consigatario: Sres. Hies y Compañía, calle de Orlán, núm. 78.

DEBE Y HABER

(Continuación)

Al día siguiente, Antonio entró en el aposento de la baronesa. Leonor y su madre, sentadas delante de una mesa, estaban rodeadas de cajas de joyas y de estuches de diversas formas. La baronesa tenía a sus pies un cofrecito forrado de hierro. Las cortinas estaban corridas y la amortiguada luz del sol llenaba el magnífico salón de una tenue claridad. La alfombra que cubría el pavimento estaba cuajada de guirnaldas, y solo se dejaba oír el acompasado tic-tac del péndulo de un reloj de alabastro. Bajo un mirto en flor, dos lindos pajarillos estaban encerrados en una jaula de plateados alambres llamándose sin cesar, y cuando uno de ellos volaba separándose de su compañero, éste plaba lastimeramente hasta que aquel se le reunía. Los dos entonces se estrechaban gozosos uno contra otro. El plumaje de estos pajarillos era verde y encarnado y tenían el dorado brillo de aquellos tiernos seres que habitan bajo un cielo más puro en un clima en que las naturalezas delicadas no sufren el mortífero efecto de los vientos fríos ni de las tempestades. El aposento de la noble señora estaba resplandeciente y lleno de perfumes.

ocupamos en un trabajo que para nosotras las mujeres es muy interesante. Encima de la mesa estaban amontonadas diademas, cadenas de oro, brillantes, sortijas y collares.

—Hemos escogido todo aquello de que podemos prescindir, dijo la baronesa, y os suplicamos que os encarguéis de la venta de todos estos objetos. Me han dicho que entre ellos hay algunos de valor, y como se deja sentir la necesidad de dinero, echamos mano de este recurso para disminuir los cuidados de nuestros amigos.

Antonio miró sorprendido aquella multitud de alhajas.

—Vamos, Wohlfart, exclamó Leonor en la mayor ansiedad, ¿es necesario, puede ser útil? Mi madre insiste en vender los adornos y pedrerías de que no merece la pena de hablarse; pero las alhajas de mi madre son de gran valor y muchas de ellas regalos de su juventud, recordos a que no debe renunciar, a menos que seais de opinión que es necesario este sacrificio.

—Temo mucho que no podrá menos de hacerlo, contestó Antonio con gravedad.

—Pobre madre mía! exclamó Leonor rodeando el cuello de la baronesa con sus brazos.

—Tomadlo, dijo la baronesa en voz baja, Antonio. Tomadlo todo; y se cubrió el rostro con las manos; y desviando la cabeza, —estaré más tranquila, añadió, cuando sepa que hemos hecho todo lo que estaba en nuestra mano para hacer más llevadera nuestra situación.

—Pero ¿es necesario sacrificarlo todo? preguntó Antonio en tono dolorido. Muchos objetos que tienen tal vez grande estima a

regalos de mi pobre padre. ¡Ah! nadie puede formarse una idea de lo mucho que estimamos estas joyas. Cada vez que mamá se ponía sus diamantes era para mí una gran fiesta. Ahora pasemos a los objetos de poco valor que me pertenecen. Este brazalete os parece si es de puro oro? le dijo presentándole la mano.

—No lo sé.

—Lo pondremos con los demás, dijo Leonor.

Quitó de su brazo el aro de oro y lo puso encima de la mesa.

—Sí, Wohlfart, vos sois bueno, continuó mirando con aire confiado a Antonio cuyos ojos estaban arrasados en lágrimas. No nos abandonéis. Mi hermano no tiene experiencia y sabe todavía menos que nosotras pobres mujeres salir adelante de un negocio, y esto hace más terrible mi posición. En presencia de mi madre procuro aparecer tranquila y resignada, pero quisiera poder dar rienda suelta a mi dolor, gritar y llorar todo el día.

Se dejó caer en una silla cogiendo la mano de Antonio y dijo: Querido Wohlfart, no nos abandonéis.

Antonio se inclinó sobre Leonor y contempló con ademán apasionado a bella joven que fijaba en él sus hermosos ojos llenos de lágrimas y de confianza.

—No perdonaré medio para servirlos, dijo con viva emoción; no me separaré de vuestra familia en tanto que necesitéis de mí. Tenéis formada de mis conocimientos y de mi poder una opinión demasiado favorable. Mi auxilio es menos poderoso de lo que creis; pero yo haré cuanto dependa de mí, en todas las circunstancias y con toda la energía de que soy capaz.

Leonor desprendió su mano de la de An-

tonio, después de haberla estrechado amorosamente. La alianza estaba en su mano.

—Nuestro abogado ha venido esta mañana y deseo saber también vuestra opinión. Según el letrado, no hay esperanza de poder conservar su patrimonio.

—En efecto, contestó Antonio, porque es muy difícil en la actualidad podamos encontrar dinero.

—Y vos también, ¿creéis que es conveniente aplicar todos nuestros recursos a conservar el dominio que tenemos?

—Sí, señora, contestó Antonio.

—Para eso también se necesitan recursos. Tal vez conseguiré hacerme prestario alguna cantidad que me sirva de fondo de lo que contiene esa arquitecta. No bastará para cubrir los primeros gastos de instalación. Yo quisiera no tener las alhajas; además para recibir la pensión que me ha ofrecido es necesario ir a la corte. El notario del barón me ha hecho un grande elogio de vuestra habilidad en los negocios. Como su opinión es completamente de acuerdo con la mía voy a hacer una proposición a vuestra resaca por mi parte. Os sentís de mal humor por haberme ofrecido el servicio por algunos años, 6 años, hasta que se hayan vencido las obligaciones? Después de una madura reflexión mis hijos y yo nos hemos convenido en vuestra sola actividad dependa de la pensión. El barón, respecto a esto, nuestras mismas ideas. Sólo se trata de saber si vuestra posición os permite

Se está el impuesto...
do con la...
mente tan...
público el...
de llego, si...
la codicia...
bras del in...
soria.

Toda ley...
necesidad...
mero, si no...
talidad de...
no es eso, ...
se, viene a...
legio, casi...
La tran...
hizo miran...
Sr. Canale...
boradores...
de los mer...
res es irre...
pecios su...
las misma...
culos más...
abarrata é...
mer mejo...

Se está el...
impuesto...
do con la...
mente tan...
público el...
de llego, si...
la codicia...
bras del in...
soria.

Toda ley...
necesidad...
mero, si no...
talidad de...
no es eso, ...
se, viene a...
legio, casi...
La tran...
hizo miran...
Sr. Canale...
boradores...
de los mer...
res es irre...
pecios su...
las misma...
culos más...
abarrata é...
mer mejo...